

(English follows)

Concours de bourses 2025–2026 de recherche postdoctorale du GERAD

Calendrier

Ouverture du concours : novembre 2024

Date limite de présentation de la demande : 31 janvier 2025

Date de notification prévue : mars 2025

Le GERAD est heureux d'annoncer l'ouverture de son 18^e concours de bourses de recherche postdoctorale et offre deux bourses d'un montant de 70 000 \$ chacune.

Nous acceptons des demandes dans les domaines de recherche du GERAD, à savoir:

- [Valorisation des données pour la prise de décision](#)
- [Aide à la décision prise dans les systèmes complexes](#)
- [Aide à la décision prise sous incertitude](#)
- [Aide à la décision prise en temps réel](#)

Critères d'admissibilité

- Doctorat obtenu moins de cinq ans au moment de la demande^[1] ou vous prévoyez l'obtenir avant le début du financement du GERAD;

^[1] Le comité d'évaluation pourra tenir compte de circonstances particulières (p. ex., maternité, maladie).

- Vous n'avez pas été déjà supervisé(e) par un membre du GERAD.

Conditions d'utilisation

- La bourse ne peut pas être combinée avec une autre bourse octroyée par organisme subventionnaire canadien (p. ex., CRSNG, CRSH, FRQ);
- Le stage postdoctoral doit commencer entre le 1^{er} avril 2025 et le 31 mars 2026;
- Le/la lauréat(e) doit séjourner au GERAD durant toute la période financée par la bourse.

Le **dossier** devra comprendre :

- Un questionnaire à compléter sur notre plateforme;
- Une description du projet de recherche (maximum deux pages, excluant les références);
- L'identification de deux chercheurs du GERAD qui pourraient encadrer la recherche;
- Un C.V. en format libre;

- Les relevés de notes officiels au doctorat;
- Un maximum de trois publications;
- Deux lettres de recommandation.

La [plateforme](#) sera ouverte pour recevoir les candidatures jusqu'au 31 janvier 2025.

L'évaluation des dossiers se fera par le comité scientifique du GERAD, avec les critères suivants :

- Les contributions à la recherche;
- L'excellence académique et la qualité de la thèse de doctorat;
- L'adéquation du projet proposé avec une équipe de chercheurs au GERAD.

Le comité d'évaluation ne fournira pas de commentaires sur l'évaluation effectuée.

Le GERAD reconnaît l'apport essentiel et nécessaire des femmes, des autochtones, des personnes qui font partie des minorités visibles ou ethniques et des personnes handicapées, et s'engage à garantir l'égalité des chances à tou(te)s les candidat(e)s qualifié(e)s.

2025-2026 GERAD Postdoctoral Fellowship Competition

Timetable

Competition opens: November 2024

Application deadline: January 31, 2025

Anticipated notification date: March 2025

GERAD is pleased to announce the opening of its 18th postdoctoral fellowship competition, offering two fellowships of \$70,000 each.

We welcome applications in GERAD's areas of research:

- [Data valuation for decision making](#)
- [Decision support made in complex systems](#)
- [Decision support made under uncertainty](#)
- [Real-time decision support](#)

Eligibility criteria

- PhD obtained within the last five years at the time of application^[ii], or you plan to obtain it before GERAD funding begins;

[1] The evaluation committee may take into consideration special circumstances (e.g. maternity, illness).

- You have not already been supervised by a GERAD member.

Application conditions

- The fellowship cannot be combined with another fellowship awarded by a Canadian granting agency (e.g., NSERC, SSHRC, FRQ);
- The postdoctoral fellowship must begin between April 1, 2025, and March 31, 2026;
- The recipient must spend the entire period funded by the fellowship at GERAD.

The **file** must include:

- A questionnaire to be completed on our platform;
- A description of the research project (maximum two pages, excluding references);
- Identification of two GERAD researchers who could supervise the research;
- A free-format CV;
- Official doctoral transcripts;
- A maximum of three publications;
- Two letters of recommendation.

The [platform](#) will be open to receive applications until January 31, 2025.

Applications will be evaluated by GERAD's scientific committee, using the following criteria:

- Research contributions;
- Academic excellence and quality of the doctoral thesis;
- suitability of the proposed project for a GERAD research team.

The evaluation committee will not comment on the evaluation conducted.

GERAD recognizes the essential and necessary contribution of women, aboriginal people, members of visible or ethnic minorities and people with disabilities and is committed to ensuring equal opportunities for all qualified candidates.